

Bad Fischau-Brunn wird jetzt auch „Kinderfreundliche Gemeinde“

Im Jahr 2010 erstmals als familienfreundliche Gemeinde ausgezeichnet, startet der Ausschuss für Gesundheit & Soziales mit interessierten Bürgerinnen und Bürgern den Re-Zertifizierungsprozess, um diese Auszeichnung neuerlich zu erhalten.

Im Rahmen des Zertifizierungsprozesses werden bedarfsgerechte Maßnahmen für Kinder, Jugendliche, Familien, Singles und ältere Menschen sowie auch generationenübergreifende Projekte erarbeitet. Die gesetzten Ziele sind innerhalb von drei Jahren umzusetzen.

Kinder sind unsere Zukunft – seit 16. Februar 2011 sind einige Kinderrechte der UN-Konvention in der österreichischen Bundesverfassung (Bundesverfassungsgesetz) verankert.

Auch auf Gemeindeebene kann viel für Kinder und Jugendliche getan werden. Ob getroffene Entscheidungen zu Gunsten oder zu Ungunsten der Kinder ausfallen, macht sich im Alltag schnell bemerkbar.

UNICEF Österreich ist überzeugt, dass Gemeinden, die sich redlich um die Kinder bemühen, kinderfreundlich sind und vergibt das Zertifikat «Kinderfreundliche Gemeinde».

Kinder sind der Gemeindeführung von Bad Fischau-Brunn sehr wichtig, deshalb soll dieses besondere Zertifikat „Kinderfreundliche Gemeinde“ auch angestrebt und in Projekten mit Kindern und Jugendlichen erarbeitet werden.

Begleitet werden beide Zertifizierungsprozesse von Mag FH Heidemarie Brandstetter von NÖ.Regional.

Interessierte Kinder, Jugendliche und Erwachsene sind herzlich eingeladen, diesen spannenden Prozess zu begleiten und ihre Ideen für ein „kinder- und familienfreundliches“ Bad Fischau-Brunn einzubringen.



Foto Kinderfreundliche Gemeinde

Mag FH Heidemarie Brandstetter, Marcel Brandstetter, DI Walter Kirchler, Clemens, Alexander, Simon und Nicole Teufel, Michaela Binder

